

Communiqué de presse
9 décembre à 7H30

Le Téléthon, c'est une fois par an et c'est aujourd'hui !

Hier soir, Zazie et Garou ouvraient le Téléthon 2017 par un hommage émouvant à Johnny Hallyday en interprétant « *Je te promets* ».

Pour Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon : « Pour nos familles, pour nos chercheurs, cette phrase a un écho tout particulier car les promesses de dons des Français sont le socle de nos victoires à venir. Sans cela, rien n'est possible. »

Le Téléthon, c'est le combat des parents, c'est la vie des enfants et c'est aussi la générosité des Français. Merci à tous ceux qui vont se mobiliser partout en France aujourd'hui, merci à tous ceux qui prolongent notre combat et nous donnent les moyens et l'énergie dont nous avons besoin pour remporter de nouvelles victoires contre la maladie.

Le Téléthon, c'est une fois par an et c'est aujourd'hui. Chaque promesse, chaque don compte.

Découvrez nos victoires en ce moment dans Télématin sur France 2 et dans « Objectifs Traitements » à 9h50 sur France 5, une émission en direct des laboratoires de l'AFM-Téléthon. Suivie de « la Grande parade » en direct de Disneyland Paris, puis de « L'émission des exploits » en direct de la Tour Eiffel avec une superbe Highline dans le ciel de Paris.

Pour faire un don :



Contacts presse :

Stéphanie Bardon, Ellia Foucard, Marion Delbouis, Alexia Maximin – 01.69.47.29.01 /
06.45.15.95.87 – presse@afm-telethon.fr